



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

MEDIENMITTEILUNG

28. September 2017

102 Jugendliche bereit für den Einstieg ins Berufsleben

(IVS).- Die Lernenden und Praktikanten der Walliser Kantonsverwaltung feierten am 26. September 2017 in Siders den Abschluss ihrer Ausbildung. Staatsrat Roberto Schmidt, Vorsteher des Departements für Finanzen und Energie (DFE) sowie Gilbert Briand, Dienstchef der Dienststelle für Personalmanagement, gratulierten den Absolventen für die erbrachte Leistung.

In diesem Sommer durften 102 Jugendliche ihre Berufsausbildung in der kantonalen Verwaltung abschliessen. Es handelt sich um 57 Lernende, 41 Praktikanten der Berufsmaturität Wirtschaft (BM-W) und vier Praktikanten der Berufsfachschule Wallis (EMVs).

Unter den neugekürten Berufsfachleuten befanden sich verschiedenste Berufsgruppen: Automobilmechatroniker/in, Büroassistent/in, Elektroniker/in, Fachfrau/Fachmann Betriebsunterhalt, Fachfrau/Fachmann Hauswirtschaft, Fachfrau/Fachmann Information und Dokumentation, Informatiker/in, Kauffrau/Kaufmann, Koch/Köchin, Küchenangestellte/r, Landwirt/in, Mediamatiker/in, Strassentransportfachfrau/-mann, Weintechnologe/in und Winzer/in.

In seiner Ansprache gab der Vorsteher des Departements für Finanzen und Energie den Absolventen wertvolle Ratschläge für ein erfolgreiches Berufsleben mit auf den Weg. Zur bestandenen Ausbildung erhielten die Diplomanden von Staatsrat Roberto Schmidt und Gilbert Briand, Dienstchef der Dienststelle für Personalmanagement, eine Anerkennung.

Schüler mit Bestnoten erhielten einen Spezialpreis: Den besten Abschluss bei den Lernenden machte Angélique Délèze (Winzerin). Jenen bei den BM-W-Praktikanten Diego Amacker; den besten Abschluss als EMVs Praktikant machte Lenny Favre (Elektroniker).

Kontaktpersonen :

Nathalie Senggen Clausen und Guillaume Rouiller, Verantwortliche für die Ausbildung der Lernenden beim Staat Wallis - 027 606 27 83

Bildlegende:

Abschlussfeier mit Staatsrat Roberto Schmidt, Vorsteher des Departements für Finanzen und Energie und Gilbert Briand, Dienstchef der Dienststelle für Personalmanagement

